



益城町の中学生が7月豪雨の災害地で、小学生と遊ぶボランティア活動に参加したことがテレビ等でも取り上げられていましたが、参加した多くの生徒たちが、熊本地震の時に自分がしてもらって嬉しかったことを、周りの人たちにも返していきたいという思いから参加していたようでした。

本校の児童も同じような気持ちで、6年生の子供たちが7月豪雨の被災地にメッセージを送ってましたが、先日、一勝地小学校の児童からお返しのメッセージが届きました。内容は、「益城中央小学校のみなさん メッセージありがとうございました。ぼくは、一勝地小学校の〇〇です。今、ぼくは、ソフトバレーボールをがんばっています。メッセージを読んで元気をもらい、またがんばろうと思いました。メッセージ本当にありがとうございました。」というものでした。

こうしたあたたかい交流が、また子供たちの心を育てていくことだろうと感じたことでした。



## ありがとうございました！

先日、「NPO法人 熊本マンガミュージアムプロジェクト」様から本校に、漫画本を寄贈いただきました。本は、「ていぼう日誌」「鬼滅の刃」など、全部で30冊です。中々手に入らない子供たちにとっても人気のある本もありますので、読むのを楽しみにしている子供たちも多いことだろうと思います。ご支援に感謝申し上げます。



また、群馬県学校生協様から学校生活協働組合くまもと様を通じて、熊本地震に対する支援金をいただきました。群馬県学校生協様の組合員の方々に購入して頂いた被災地支援商品の代金の一部が、今回の支援金として集められたそうです。群馬県学校生協様からは熊本地震以降、継続した支援をいただいております。今回で県内被災地の小中学校に対してのご支援は11回目になるとのことでした。ご支援に対して心から感謝申し上げますとともに、いただいた支援金は子供たちのために有効に使わせていただきたいと思います。

## お知らせ

10月1日より、スクール・サポート・スタッフとして、吉富先生に勤務していただいております。主に新型コロナウイルス感染症対策のための業務や、下校時のスクールバスの業務等に当たっていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

## 今後の学校行事について

現時点で分かっている2学期の予定をお知らせします。

運動会<1・2年>	10月12日(月)
運動会<3・4年>	10月27日(火)
運動会<5・6年>	10月20日(火)
見学旅行<2年>	10月23日(金)
見学旅行<4年>	10月21日(水)
自然体験教室<5年>	10月16日(金)
修学旅行<6年>	11月5日(木)

※ 学習発表会は、新型コロナウイルス感染症対策及び授業時間の確保のため中止となります。